
 
 

 
 
 

 
 

“Ecrit a  l’ange de L’Eglise  de Laodicée, 
Voici ce que dit L’Amen, le témoin fidèle et véritable, le       

commencement de la création de Dieu.”. 
                                                            (Apocalyse 3:14) 

 
 

“Il en sera de même le jour ou  le Fils de l’homme paraîtra.”. 
                                   (Luc 17:30) 

 
 

“Voici je vous enverrai Elie le prophète avant que le jour de  
L’Eternel  arrive, ce jour grand et redoutable”.   
                                   (Malachie 4:5) 
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QUI ETAIT WILLIAM BRANHAM ?

Frère William Branham était un humble et bien aimé frère doté d’une 
commission divine. Il était né Burkesville Kentucky 06 April 1909 à 
5 heures du matin. Lors de sa  naissance la même colonne de feu qui 
l‘accompagnait pendant toute sa vie apparu sur sa tête pendant qu’il 
était dans les bras de sa mère et une colombe perchée roucoulait dehors
 sur un arbre.  

A l’âge de 7 ans , alors qu’il portait  de l’eau pour son père, il se reposa sous
 un grand arbre et ressenti comme si un vent soufflait. Il regardait tout autour ....
 et remarqua que la végétation était calme, mais lorsqu’il regardait cet arbre 
sous lequel il était couché. Il vit qu’il  y avait un tourbillon tout autour de l’arbre, 
et une voix profonde sortit de là en disant “ne fume pas et ne boit pas ni souiller 
ton corps d’aucune manière que ce soit, parce que quand tu seras grand, 
j’ai une grande œuvre à faire pour toi’’.  Le jeune homme eut peur et tomba
 par terre avec le sceau, et s’enfuit vers la maison en direction de sa mère  
tout en criant de peur . Durant les années qui s’ensuivirent, ces événements 
ont continué à survenir dans sa vie et Dieu le préparait à un Ministère mondial. 
Il n’a pas seulement travaillé comme un évangéliste, mais était aussi comme 
un prophète c'est-à-dire comme les prophètes de la Bible. Les  visions continuèrent
à arriver et révélaient exactement beaucoup de choses.
Mais pour lui chaque chose était inexplicable. Après sa conversation au 
Seigneur Jésus Christ, il  posa des questions à plusieurs prédicateurs au sujet 
de ses visions, tous dans le même point de vue répondaient que ces visions ne
 pouvaient qu’arriver qu’aux temps des apôtres. 
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INVITATION

Cher lecteur, après avoir lu ce traité. Si vous êtes intéressé, nous serions heureux de
 prendre rendez vous, nous rencontrer et étudier ensemble les Ecritures (la parole de Dieu)
 sur les importants sujets en ce concerne chacun d’entre nous. Nous avons plusieurs sermons
 de frère William Branham traduit en Français aussi bien qu’en Anglais.
Nous les distribuons gratuitement à toute personne qui veut entendre le Message du temps de
 la fin. Ces messages sont aussi disponibles en différent langues. Ecrivez-nous et nous vous 
enverrons ce que tu as besoin pour la croissance de votre âme. Le temps passe et nous ne 
voulons pas perdre du temps que nous disposons afin d’amener beaucoup plus d’âmes   
dans le Seigneur.

Pour recevoir les brochures  vous pouvez écrire à l’Eglise ou l’adresse  ci-dessus.

www.branham.it
Printed December 2010



SORTEZ DE BABYLONE
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Cependant,  D’aucune  déclarations comme ceci pourrait faire contester totalement la Bible, "car les dons et
 les appels sont sans repentance " (Romains11 :29).Le prophète Joël dit“ Après cela je répandrai mon esprit 
sur toute chair, vos fils et vos filles prophétiseront,(Joël 2 :28). Frère Branham fut rejeté par le fait que le
 clergé et les pasteurs considéraient les visions d’être dans les jours passées,ou de provenir du démon au lieu
 de Dieu, malgré le fait que ce qu’il vit et prophétisa s’était toujours accompli à 100%. Ne désirant plus vivre
 de cette manière, il voulait directement une explication de Dieu. Alors il dit au revoir à sa femme et ses enfants
 leur dit qu’il allait là bas sur les montagnes où il avait l’habitude d’y aller pour prier ;jusqu'à ce que DIEU lui 
donne une réponse. Le 07  Mai 1946 aux environs de 23H00 il était là-bas  dans  ces montagnes,une grotte au nom 
de "Green Mill" priant et lisant la Bible, et lorsque tout un coup il vit une lumière entrer  dans la grotte où il se 
trouvait. Il demandait qui pouvait, et dans ces lieu éloignés, être en ce moment  de la nuit. La lumière grandissait 
progressivement sur le lieu alors il  comprit  que ce n’était pas une lumière électrique. En ce moment , il entendit
 des pas humains et il vit des empreintes d’un homme entrer dans cette lumière et une  face d’homme apparut 
devant lui. Frère Branham eut peur et fut dans l’épouvante. Mais la douce voix qui l’accompagnait depuis son 
enfance lui dit : “N’ai pas peur. Je suis envoyé de la présence de Dieu Tout -puissant pour te dire que votre vie 
particulière et vos voies mal compris étaient de montrer que Dieu t’a envoyé pour apporter un don de guérison 
divine  aux peuples dans le monde. Si vous pouvez être sincère, et amenez les gens a vous croire  rien ne résistera 
à vos prières, même pas le cancer .Amen ! 

Dans ce chapitre nous parlerons  au sujet d’un important sujet biblique très délicat. 
Apocalypse 18:4 dit : “Et j’entendis du ciel une autre voix du ciel qui disait, sortez 
du milieu d’elle, mon peuple, afin que vous ne participez pas à ses péchés, et que nous 
n’ayez point de part à ses péchés,et que vous n’ayez point de part a leurs fléaux ’’ 

La Voix est celui du Seigneur Jésus, c’est la voix de la parole de Dieu qui ordonne 
à chaque créature vivante de sortir de toute chose qui provient de Babylone. 
Historiquement et spirituellement parlant, la Babylone moderne est Rome.
 Toutefois qu’une Eglise s’organise celle-ci est appelé dénomination et elle devient
 système de Babylone, a partir duquelle Dieu nous ordonne de sortir. 
L’homme a toujours cherché à fonder une tour de Babel ( Genese11 :4). 
Mais le Seigneur a toujours eu le désir de faire sortir son peuple de toute forme de 
religion organisée et du système de Babylon, que ce soit catholique ou protestante
Le temps présent et moderne est celui de l’union;et celle-ci s’accomplit de nos jours
 selon Mathieu 13 ou  l’ivraie est lié en balles pour être brûlé. 
Cela se passe actuellement dans le monde d’aujourd’hui, ou les différentes Eglises 
et religions sont unies ensemble dans le grand conseil œcuménique des églises, 
Dans  le grand chapitre de Jean 17 Jésus nous parle  d’une autre unité, celui des fils
 ou filles de Dieu en  Jésus Christ .Amen ! Je sais que certains  diront  qu’il ne font 
pas partie de Babylone. Mais je veux t’encourager d’examiner votre position à la
 lumière de la Parole de Dieu. Une position est acceptée ou admise par Dieu  si et 
seulement  si lui même la confirme jour après jour dans votre vie
(Galates2 :20,1Corinthiens15:31).

(Un rang de personnes malades en Afrique du Sud pour la prière de la foi)



EST-CE QUE L’ELIE DE MALACHIE 4 : 5 EST   VENU? 
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La photo est et était une confirmation que le Message apporté par le prophète frère William Branham
était venu de Dieu et les gens devaient l’écouter. La commission du Seigneur ne s’est pas terminé en 1950
mais a continué avec son Messager en proclamant la parole de Dieu au monde. Le  28 Février 1963 alors 
que le frère Branham se tenait sur les montagnes de la ville d’Arizona, quelque chose d’une portée 
extraordinaire se produisit sur la montagne. C’est ce  qui fut publié dans le magazine (Journal appelé Life)
non par le frère Branham lui-même, mais par l’équipe des Scientifiques qui ne savaient pas du tout au sujet
du surnaturel qui suivit cet humble homme de Dieu. Dans le ciel au dessous de la ville de Tucson, un nuage
de 48 Km de haut et 44 Km de large apparu, jamais un événement d’une telle amplitude n’était arrivé dans
l’histoire de l’Eglise. A l’intérieur de ce nuage vous pouvez clairement voir la face du Seigneur et les sept 
Anges de couleur blanche autour de Sa tête. Le Seigneur Jésus nous avait déjà annoncés dans son Ministère
qu’il y aura des signes dans le ciel et ce fut ainsi. Frère Branham fut enlevé dans ce nuage a une hauteur 
inimaginaire, et la commission qu’il a reçu était ceci “Va  à L’Est là-bas Jeffersonville d’où tu es venu, 
c’est le grand temps d’offrir les sept Sceaux“ Amen !

Malachie 4 :5 parle de la venue du Ministère du prophète Elie pour ramener les 
cœurs des enfants aux pères. Cette partie des Ecritures a été appliquée à Jean le 
Baptiste seulement. Pourtant, Si nous cherchons dans les Ecritures, Nous verrons
 aussi que Jean Baptiste avait " l’esprit d’Elie celui qui est mentionné dans 
Luc 1 :17"Il marchera ….. devant Dieu  avec l’esprit et la puissance d’Elie pour
 " ramener les cœurs des pères aux enfants" , mais le Ministère de Malachie 4 :5-6
  ramènera plutôt  les cœurs des enfants aux pères. Alors que Jean le Baptiste ramèna
 les cœurs des pères à leurs enfants d’Israël, le prophète Elie de la fin des temps 
ramènera plutôt les cœurs des enfants à la génération des pères apostoliques telle 
que mentionnée dans le livre des Actes Chapitre2 :42a  "ils persévéraient dans 
l’enseignement des Apôtres" (actes 2 :42)
Les Apôtres "fils" sont devenus "Pères". Lorsque les Pharisiens demandèrent à 
Jean le Baptiste : “Es tu Elie’’ ? Ils étaient des savants de la Bible, pourtant ils 
voulaient savoir s’il accomplissait les Ecritures de Malachie 4 :5-6, et  Jean répondit
 :“non’’ (Jean 1 :9). En réalité, juste après l’accomplissement de cette Ecriture, la fin
 des choses prévue pour cette portion  de L’Ecriture arrivera.  
Jésus lui même parle au sujet de Jean dans Mathieu 11 :10 qui s’accorde avec 
l’Ecriture de Malachie 3-9“Voici, j’envois mon messager pour préparer le chemin
 devant moi. “ Pour confirmer cette écriture, nous pouvons lire dans Mathieu 17 
ou les disciples attendaient toujours Elie et Jésus avait dit 2 choses :
" il est vrai qu’Elie doit premièrement venir, et  rétablir toutes choses. Mais je vous
 le dis Elie est déjà venu…"Nous comprenons clairement que l’Enseignant parle ici
 de la venue de deux Ministères d’Elie, dont l’un est déjà venu et l’autre devrait venir.
 Puisque Jean Baptiste n’a pas restauré toute chose comme déclaré par Jésus au 
versé 11 puisque seulement, il a annoncé la venue de L’agneau….. (Jean 1 :36). 
Pendant que la restauration de toutes choses aura lieu sous le Ministère de 
Malachie 4:5, juste avant la seconde venue du Christ. A ce sujet, les écritures 
déclarant"Que le ciel doit recevoir jusqu’aux  temps du rétablissement de toutes 
choses dont.Dieu a parlé anciennement par la bouche de ses saints prophètes.
 " (Actes 3 :21)

 

(Vous pouvez clairement voir la face du seigneur à l'interieur du nuage: acte 1: 9)



LE PROPHETE DE DIEU
La colonne de feu  a accompagné les enfants d’Israël(Number9 :15-23) et 
les serviteurs de Dieu pendant des millénaires. Le Seigneur se manifesta 
lui-même sous cette forme selon les paroles de l’apôtre Paul “parce que 
notre Dieu est un feu dévorant’’ En réalité, Saint Paul savait de quoi il parlait 
lui-même et avait  expérimenté cela sur le chemin de Damas :
 ‘‘ Comme il était en chemin ,et comme il approchait de Damas ,une lumière 
venant du ciel resplendit tout autour de lui’’.(Actes9 :3)Jésus Christ n’a 
pas changé.(Hebreux13 :8) Et en ce temps, un prophète s’est manifesté de la 
même manière, car un autre prophète a été suscité  sur la Terre.
(Ezéchiel33 :33). Le  20 Janvier 1950 à Houston, au Texas, la même colonne
 de feu apparut sur la tête du Rev.Williams Branham en présence de plus 
de 8 000 personnes conformément  a l’unique confirmation de la commission 
directe qu’il a reçu de Dieu tout -Puissant. Amen. La photo ci-dessous.

Pour lever toutes les doutes, les responsables de la réunion  organisée à Houston
avaient analysé la photo et l’envoyèrent chez George .J. Lacy du FBI ;expert dans
l’étude des documents douteux. L’inspecteur établit à la fin de son examen,
un document qui certifie avec toute la véracité que la photo était 100% authentique
(originale), et aucune modification ou retouche ou fabrication de quelque sorte 
que soit  n’avait été faite dessus.
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Vous pouvez vous étonner pourquoi Dieu enverrait Elie le prophète à la fin des temps ?
pour la simple raison que Dieu ne  change pas (Malachie 3 :6 ) aussi bien que sa première 
venue a été précédée par Jean Baptiste ;de même  , il a envoyé Elie le prophète en ce  jour, 
avec le  message pour préparer le chemin pour Sa seconde venue. Le 11 Juin 1933 à 14 :00 
pendant que frère Branham baptisait la 17e personne dans la rivière d’Ohio. Quelque chose 
d’extraordinaire arriva.
Dans  le ciel clair, ce rayon de lumière éclatant et  apparu une voix puissante vint de ceci.
 “Comme Jean Baptiste fut envoyé  pour préparer la première venue de Christ ainsi tu seras 
envoyé avec  un Message pour préparer la seconde venue de Christ “les personnes tout autour
 tombèrent au sol furent extrêmement effrayé par la voix, et Fr Branham dit “ Cette écriture –
 cette déclaration- cette voix est faite non pour moi, parceque je la crois, mais pour vous’’.
Chers amis lecteurs permettez moi de vous encourager de lire les messages prêchés par le frère 
William Branham parce qu'il n'était jamais arrivé quelque chose de surnaturelle à cette amplitude
depuis les temps bibliques.
 Nous avons le privilège de voir les temps bibliques dans notre génération. Est-ce cela ne vous 
rend pas heureux ? “Jésus Christ est le même d’hier, aujourd’hui et éternellemen’’t (.Hebreux 13 ;8)
Par les Ecritures nous pouvons conclure que l’Elie de  Malachie 4 :5 est déjà venu dans un 
puissant Ministère du prophète et frère William Branham. La  venue d’un prophète est une bénédiction
car Jésus lui-même à dit “Ainsi, voici je vous envois les prophètes (Mathieu 23 : 34 a) . Cela ne
signifie pour autant de prendre la place du Seigneur Jésus Christ, mais n’est rien d’autre que
 l'accomplissement des prophèties de la Bible.
Quelques uns sont embarrassés du fait que qu’ils regardent le prophete comme celui qui doit 
remplacer Jesus .Mais cela ne peut être possible  a moins que’un prophète soit envoyé de Dieu.
Frere Branham  dit « ne regardez pas au Messager mais au Message que Dieu a envoyé. » 
Alors nous n’attirons pas votre attention sur Frere Branham ,mais  sur l’œuvre que Dieu a fait a
 travers lui.Même jusqu’aujourd’hui ,ce passage de l’Ecriture reste  vrai ‘’Ecoutez–moi Juda et 
ses habitants de Jerusalem !confiez-vous en L’Eternel votre Dieu ,et vous serez affermis,confiez
 vous en ses prophètes ,et vous reussirez.(II Chronique 20:20) 


